
股票好的时候基金好不好(股票基金好吗)

经济专家不建议普通人直接下场炒股，但是基金风险小可以买

大斌对于专家言论的个人见解

这就是所谓的专家，大斌全程听了5，6遍网上的那段采访。总结下来就四个字：全是
废话！
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最后大斌想说不要过度相信所谓的专家，投资是一个交学费的过程，要有属于自己的
投资眼光要有一定的抵抗风险的能力。普通人炒股确实不是一件简单的事，玩基金同
样也是有风险的一定要慎重。动荡的市场行情之下什么事情都有可能发生，专家也无
法准确的预测涨跌的规律。

巴菲特确实是通过炒股起家的，但是并不是每个人都会成为巴菲特，毕竟那是需要运
气和惊人的天赋的，普通人不要妄想通过炒股一夜能实现财富自由。

原创不易希望大家多多支持。你们的支持才是大斌最大的成就感。今天就先写到这
希望您能给大斌一个「关注 | 评论 | 收藏 | 分享 | 转发
」大斌陪大家聊更多的身边热门资讯哈。

原创编辑：腾讯大斌
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